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Verbale n°14 del 18/05/2021 

L’anno Duemilaventuno (2021) il giorno 18 del mese di maggio presso l’Aula Consiliare sita in via 
Della Rosa, verbalizza il Segretario Bua Giuseppe Maurizio, nominato con Determinazione dal 
Segretario n. 25 del 01/10/2020, giusta convocazione con Prot. Gen. n° 20122 del 14/05/2021 per 
discutere i seguenti ordini del giorno: 

 

1)  Lettura dei verbali n° 10 del 01/04/2021 – n° 11 del 21/04/2021 – n°13 del 05/05/2021;  

2)  Proseguimento lavori “Progetto Povertà”;  

3)  Bozza regolamento servizio nonne e nonni vigile ;                                                               

4)  Vari ed eventuali. 

 

Alle ore 11:30, in prima convocazione sono presenti i consiglieri: Mandina, Caldarera, Campagna, 
Viola, Craparotta e Coppola. Alle ore 11:40 entra il consigliere Stuppia. 

Raggiunto il numero legale dei componenti il Presidente apre la seduta.  

Si da lettura del verbale n°10 del 01/04/2021, verbale n°11 del 21/04/2021 e verbale n°13 del 
05/05/2021 che vengono approvati all’unanimità dei presenti. 

Si passa al secondo punto all’O.d.G. “proseguimento lavori Progetto Povertà”, la commissione 
apre un dibattito su come realizzarlo, sulla scorta di quanto ha avuto conoscenza a seguito delle 
audizioni degli uffici interessati, “servizi sociali, personale ASSAP” e dei sopralluoghi effettuati ad 
oggi. Pertanto si ritiene necessario completare i sopralluoghi degli altri locali interessati per poi 
definire il progetto. 

La presidente si riserva di chiedere le chiavi al dottore Caime per poter visitare al più presto 
possibile l’asilo Infranca. 

La consigliera Viola chiede che vengano calendarizzati anche l’esame del patrimonio comunale e la 
convocazione dell’audizione e confronto con le associazioni presenti nel territorio. 



Il consigliere Stuppia chiede un incontro con il sindaco per iniziare un’interlocuzione proficua con 
l’instituendo nuovo consiglio dell’ASSAP a cui poter illustrare le considerazioni su tale progetto.  

Per quanto riguarda l’iniziativa presa dalla V Commissione “ricovero e mensa”, il consigliere 
Craparotta opta per la struttura asilo Infranca vista l’ubicazione centrale dell’edificio e la 
disponibilità dei parcheggi auto. 

Inoltre sempre il consigliere Craparotta chiede un registratore per la V Commissione in modo tale 
che vengano registrate le commissioni, ma la consigliera Viola risponde che, considerato il fatto 
che le commissioni sono pubbliche, considerato che ogni consigliere ha la possibilità di 
verbalizzare qualsiasi intervento, considerato che i verbali vengono regolarmente letti, approvati e 
pubblicati ritiene tale richiesta una violazione della privacy di ognuno e quindi contraria a tale 
proposta. 

Il consigliere Craparotta risponde che non ha mai avuto dubbi sull’operato dei consiglieri e dei 
presidenti. 

Si rimanda alla prossima commissione la lettura della bozza del regolamento “Servizio nonne e 
nonni vigile”. 

Alle ore 12:30 il presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

           Il Segretario                                                                                                             Il Presidente 

F.to Bua Giuseppe Maurizio                                                                                      F.to Angela Mandina 


